



Ben Potter, Pengisi Suara Komik Populer di YouTube, Meninggal Dunia pada Usia 40 Tahun – Apa yang Telah Terjadi?

Description

Ben Potter, seorang tokoh YouTube yang membangun pengikut jutaan dengan pembacaan dramatis dari buku komik, meninggal pada hari Sabtu. Ia berusia 40 tahun.

Kematian Ben Potter disahkan oleh istrinya, Nathalie Potter, dalam sebuah pernyataan di media sosial, mengatakan bahwa Mr. Potter “meninggal dalam kecelakaan yang tidak menguntungkan.” Dia tidak memberikan rincian atau mengatakan di mana dia meninggal.

Kanal Comicstorian yang dimilikinya memiliki lebih dari 3 juta pelanggan di YouTube dengan berbagai video tentang aksi super manusia dan pertempuran antara Batman dan Joker. Salah satu video terpopulernya adalah tentang komik Injustice yang telah ditonton lebih dari 20 juta kali di YouTube.

Kanal Comicstorian akan tetap berlanjut seperti biasa, dikelola oleh Nathalie Potter dan timnya. Ben Potter digambarkan sebagai orang yang dapat menghubungkan alam semesta kompetitif seperti Marvel dan DC dengan keingintahuan dan perhatian pada detail-detail kecil dari genre tersebut.

Pendiri Comicstorian lahir pada 18 Mei 1984 dan dibesarkan di Rhode Island. Dia memutuskan untuk membuat saluran Comicstorian untuk lebih menekankan pada komik daripada gim video untuk menjangkau lebih banyak penggemar dengan analisis yang lebih mendalam.

Di video terakhirnya, Ben Potter membahas apresiasinya yang baru terhadap reboot komik D.C. dan mengumumkan rencana untuk membuat saluran baru, Comicstorian Classic, yang akan fokus pada cerita yang kurang populer namun layak mendapat perhatian. Dia menyatakan bahwa ia ingin mencakup semua aspek dunia komik karena dia menikmati nya.

Ringkasan

Ben Potter, seorang tokoh YouTube yang membangun pengikut jutaan dengan membacakan komik

dramatis, meninggal pada Sabtu. Ia berusia 40 tahun. Istri Ben, Nathalie Potter, mengkonfirmasi kematiannya dalam sebuah pernyataan di media sosial, tanpa memberikan detail lebih lanjut. Bagaimana pendapat Anda tentang karya-karya Ben Potter di YouTube? Apakah Anda mengikuti channel Comicstorian atau channel YouTube lain yang membahas dunia komik? Mari berikan komentar dan share pendapat Anda di kolom di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark